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PROCES-VERBAL DU CONSEIL D’ECOLE 
Du 08/03/2018 

 
 

MEMBRE DE DROIT SANS PARTICIPATION AU VOTE Représentant 
Inspecteur de l’éducation nationale : M. FERREIRA DE SOUZA, excusé  

MEMBRES VOTANTS  
NOM Présent Excusé Représentant 

Directeur de l’école - Président : Gaëtan LIOGIER D’ARDHUY X   
Maire : Christophe MAYET  x  
Conseillers municipaux :  
Marie PEREIRA, Marie-Line VISTALLI 

X   

ENSEIGNANTS DE L’ECOLE  
Maud CORNILLON  X   
Anne-Laure CROS X   
Aline RENAUDIN  X  
Sophie DUMARTIN   X  
Charline BEAUDET X   

    

    
Isabelle DURQUET, AVS  X  

    

    
Un des maîtres du RASED :     
D.D.E.N :    

REPRESENTANTS DES PARENTS D’ELEVES Suppléants assurant un remplacement 
Marielle BERGERET X   

Chadia BAHBAH X   
Krystal BROCA X   
Fanny MARQUES X   

    
VOIX CONSULTATIVE  

RASED :    
Médecin scolaire :    
Infirmier(e) scolaire :   
Assistante sociale :    
ATSEM    
Représentant périscolaire :    
Enseignant ELCO :    
Invité :    

   

 
Procès-verbal établi le 08/03/2018 
 

Le président, directeur de l’école, 
Gaëtan LIOGIER D’ARDHUY 
Signature 

Le secrétaire,  Adjoint de direction, 
Anne-Laure CROS 
Signature 

 

 

 



 
Le 08/03/2018 
Heure de début : 18h00 
 

Ordre du jour : 
 

1. Effectifs de l’école 

2. Projets et activités 

3. Demandes des délégués des parents d’élèves 

4. Aménagements et équipements 

 

 
Remerciement pour le remplacement systématique des ATSEM lorsqu’elles sont absentes 
 
Grève le 22 mars : 2 enseignantes seront grévistes, la mairie devra assurer un service minimum. 
 

1) Effectifs de l’école 
 

Situation actuelle : 
Actuellement 107 élèves. 
 

Prévisions pour 2018 : 
113 élèves avec un seuil d’ouverture officiel à 112 
Mais aucune ouverture n’est prévue pour le moment. 
Un article est paru dans la presse, sans doute à l’initiative d’un syndicat. Les parents, inquiets, proposent 
de se mobiliser. 
La mairie suit de près les demandes d’inscriptions. Peu de demandes de dérogations pour s’inscrire à 
Lancrans mais la mairie réaffirme que les critères de dérogation sont examinés de manière rigoureuse car 
il s’agit de critères légaux et précis. 
 
Evolution des effectifs :  

 Effectif actuel : 107 
 Effectif prévisionnel rentrée 2018 : 113 
 Effectif prévisionnel rentrée 2019 : 123 

 

2) Projets et activités 

 

 Voyage scolaire à Giron pour les CE2-CM1-CM2 
Merci au Sou des écoles, à la mairie, aux parents pour tout (intérêt pour le projet, efforts de financement, 
implication) ! 
Tout s’est bien passé. Très bons retours, que ce soit de la part des parents, des accompagnateurs, des 
élèves. Les enseignants sont eux aussi très satisfaits et ont pu constater les bienfaits auprès des élèves en 
particulier  en termes de cohésion et d’autonomie. 

 

 Sortie raquettes à Menthières 
- PS-MS un matin, écourté à cause du froid 
- GS-CP-CE1-CM2 un après-midi 
Merci aux parents agréés pour leur soutien et au Sou des écoles pour le financement. 
 
 



 
Les enseignants tiennent à souligner que lorsqu’une sortie est annulée au dernier moment, ce n’est jamais 
par gaité de cœur, car cela demande toujours de l’investissement et de l’organisation, mais pour le bien-
être et la sécurité des enfants.  
 

 Journée intergénérationnelle 
Elle est prévue le 23 mars. Le repas est offert par la mairie à tous les enfants et à tous les intervenants 
(grands-parents…) 
Thèmes : jeux de société, l’école d’autrefois, cuisine, contes … 
 

 Piscine 
Les CP/CE1/CE2/CM1 iront à la piscine cette période les mardis et jeudis matin (plus trois séances après 
les vacances). De nouveaux parents passent l'agrément. Merci à eux pour leur engagement. 

 

 Sorties de fin d'année envisagée pour toute l’école 
Visite et ateliers aux Jardins Secrets de Vaulx, entre Annecy et Rumilly. Le projet est en cours d’étude et 
sera présenté ces jours prochains si les enseignants en valident la faisabilité et le financement. 

 

3) Demandes des délégués des parents d’élèves 

 
Que fait l’école pour la gestion des élèves en difficulté ? 
Les élèves à besoins éducatifs particuliers sont tous suivis dans des équipes éducatives regroupant les 
parents, l’équipe enseignante, les professionnels de la santé, le RASED (Réseau d’Aide et de Soutien aux 
Elèves en Difficulté). Tout est mis en œuvre pour préserver au maximum la sécurité de tous les élèves. 

 

4) Aménagements et équipements 
 
Toutes les questions d'aménagements et d'équipements ont été transmises en mairie. 
Pas de demandes de travaux particulières. 
 
Matériel : les enseignants formulent une demande particulière à la mairie pour l’installation d’un tableau 
blanc dans le bureau de direction pour la communication interne entre l’équipe pédagogique ainsi que 
l’installation d’un écran déroulable pour projeter dans la salle de réunion. 
 
Téléphones : il manque encore à connecter les cordons de brassage pour la communication interne entre 
classes ainsi qu’une prise de rendez-vous conjointe employés municipaux / directeur pour le paramétrage 
des renvois de ligne et une formation sur l’interface de gestion des lignes. 
 
Projet informatique : pas de dossier de demande de financement effectué mais le projet mûrit (VNI, 
tablettes, …). L’équipe enseignante se laisse le temps d’étudier ce projet de manière exhaustive pour 
pouvoir présenter un dossier cohérent, calibré et chiffré. 
 
Stationnement gênant régulièrement sur l’arrêt de bus : sur les zébras mais aussi en amont et en aval de 
cet emplacement car la sécurité des enfants est engagée. Un mot de rappel sera remis aux usagers du 
parking (école, crèche). 

 
 

Aucun membre du conseil n’ayant d’autre point à aborder, le conseil est clos à 20h. 
 


